

Neues Leben für alte Plastiktiere



Aus alten Plastiktieren und Styropor- oder Plastikkkugeln lässt sich ne schöne Deko gestalten.

Für die Schlangenkugel habe ich eine Gummischlange auf eine Plastikkgel gepappt und das ganze mit Kupferfarbe angemalt.

Der Löwe sitzt auf einer Styroporkugel. Ich habe zuallererst die Kugel mit Schlagmetall beklebt, und zwar mit Tapetenkleister aufgeklebt, damit sich die Kugel nicht auflöst. Der Löwe bekam auch ein Fell aus Schlagmetall.

Wenn alles getrocknet ist, kann man den Löwen problemlos mit Alleskleber aufkleben, ohne die Kugel zu zerstören.

Für die Krokodilschachtel habe ich ein Krokodil mit Schlagmetall verkleidet und eine Pappschachtel blau angemalt und kleine Stückchen vom Schlagmetall in die feuchte Farbe gedrückt. Das Krokodil draufpappen, fertig.

Am Ende sieht das ganze so aus:

